

EL CABALLITO

Larga travesía para abastecer medicinas en la CDMX

:::: Nos platican que la Secretaría de Salud capitalina tiene 96% en abasto de medicamentos en centros de salud; sin embargo, aún batalla para tener los fármacos para diabéticos y vacunas contra diversas enfermedades para los menores. La titular de la Sedesa, **Olivia López**, anunció en abril que para junio se surtiría al 100% las medicinas debido a las compras consolidadas que se realizan en coordinación con el gobierno federal. Así que lograr la meta parece una travesía que requiere esfuerzo y veremos en los próximos días si alcanza la meta, no en beneficio de las autoridades sino de los capitalinos.



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Olivia López

El dilema sobre el ahuehuete

:::: Vaya que el proceso de adaptación del ahuehuete en la Glorieta de la Palma, en Reforma, implica un dilema para las autoridades de la Ciudad de México. Nos dicen que la Secretaría de Medio Ambiente, a cargo de **Marina Robles**, pidió a las personas que no se suban hasta la base del árbol para que el suelo no se compacte y permita la hidratación del ahuehuete, pero el punto está en que en la protesta y lucha de las familias de desaparecidos para que este espacio se convierta en un monumento para recordar a las víctimas, se han acercado bastante al tronco. ¿Cómo conciliar ambos? Ese es el dilema...



Marina Robles

Movimientos del PRI en el Edomex

:::: Luego de que Morena adelantó la elección de su candidato a la gubernatura del Estado de México —si nada cambia será el próximo 20 de julio— para buscar arrebatarle la entidad al PRI, al parecer ya hubo reacción del lado del tricolor. El gobernador **Alfredo del Mazo** cambió a su secretario de Gobierno, **Ernesto Nemer**, quien también aspira a la candidatura priista en 2023 y en las últimas semanas había intensificado su presencia en eventos y cada semana daba conferencia de prensa. Nos comentan que ya no garantizaba un piso parejo con miras al proceso interno priista. Sin embargo, ayer no estaba confirmado que su salida se relacionara con alguna actividad con miras a lo electoral. En su lugar, llegó **Luis Felipe Puente**, quien era, desde marzo pasado, el secretario técnico del Consejo Político Estatal del PRI y es de los hombres de mayor confianza de don Alfredo, pues ha ocupado diversos cargos en el Estado de México.



Ernesto Nemer